
               

 

 
 

 

       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Auxiliaire être ou avoir au présent de l'indicatif + 

participe passé du verbe conjugué (é) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Avec l'auxiliaire être le participe passé s'accorde en genre et 

en nombre avec le sujet du verbe. 

Les filles sont tombées.   

 

Avec l'auxiliaire avoir le participe passé ne pas s'accorde pas.  

J’ai envoyé deux lettres.  

SAUF si le COD est placé devant le verbe. Dans ce cas, le participe 

passé s’accorde avec le COD. 

Je les ai envoyées.  
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Exemples :  manger     rester 

   j'ai mangé    je suis resté(e) 

   tu as mangé    tu es resté(e) 

   il a mangé    il est resté 

   elle a mangé    elle est restée 

   nous avons mangé   nous sommes resté(e)s 

   vous avez mangé   vous êtes resté(e)s 

   ils ont mangé    ils sont restés 

   elles ont mangé   elles sont restées 

 

 
 

Mémo 

 

CONJUGAISON 

Conjuguer un verbe du 

premier groupe au passé 

composé 

Baladodiffusion 

 

CM2  
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